
11 番（小川義昭君） 

 

 ５点の中での創出、振興、活用、それぞれの事業についての今この４年間の実績、さ

らには最終年度である今年度についての取り組みについてお聞かせ願いました。  

 やはりいずれにしましても、このシビックプライドは基本的にはこの人とまちとのつ

ながりだというふうに思うんですよね。ですから、これからまず、それぞれの地域と人

との関係、その構築をしっかりとしていく、このことが私は大切かというふうに思うん

ですけれども、市長の御見解お願いいたします。 


